

# *Rusia descarta investigación internacional por muerte de Prigozhin*

---



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 30 ago (RHC) El gobierno ruso desestimó este miércoles una investigación internacional de la catástrofe aérea en la que murió Evgueni Prigozhin, fundador de la empresa privada de seguridad Wagner, el pasado 23 de agosto.

«La investigación está en marcha, la realiza nuestro Comité de Investigación y en este caso se descarta cualquier aspecto internacional», dijo el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, en una comparecencia ante la prensa.

El 23 de agosto, un jet privado Embraer Legacy en el que viajaban Prigozhin y otras nueve personas se estrelló en la provincia de Tver por causas que actualmente son materia de investigación. La aeronave que volaba de Moscú a San Petersburgo, pertenecía a la empresa privada MNT Aero.

Peskov avanzó que hay varias líneas de investigación del siniestro aéreo, incluido el crimen intencionado.

El funcionario llamó a esperar los resultados de la investigación antes de hacer algún pronunciamiento.

Las autoridades de Ucrania negaron su implicación en la catástrofe aérea del jet privado en el que viajaba Prigozhin.

La empresa Wagner tomó parte activa en la operación que Rusia efectúa desde febrero de 2022 para frenar los bombardeos ucranianos contra los civiles de Donetsk y Lugansk.

Los dos territorios se independizaron de Ucrania en 2014 y se adhirieron a Rusia en septiembre de 2022 tras celebrar sendos referendos.

El grupo Wagner también está en la mira de Estados Unidos. El presidente estadounidense solicitó el 10 de agosto al Congreso 200 millones de dólares para contrarrestar la presencia de la empresa de seguridad en África. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332702-rusia-descarta-investigacion-internacional-por-muerte-de-prigozhin>



**Radio Habana Cuba**